あ~、インターハイ中止

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆

 $\overset{\wedge}{\Rightarrow}$

 $\stackrel{\wedge}{\square}$

☆

★高校日本一を決定する、高校生最大のスポーツの祭典「インターハイ」が中止になってしまいました。全国 120 万人の高校生の憧れの夢舞台に向け、今まで必死に取り組んできたのに・・・。とても残念で悔しい思いでいっぱいです。

人生には挫折や試練はつきものです。しかしそれは、単に「マイナスな出来事」 というだけでなく、人生の大きな転換期となったり、よりよく成長していく機会 になったりします。心の持ち方や考え方で、絶望が希望に切り替わることだって あります。

旧 の中止は決定事項で、もう覆ることはありません。ショックや喪失感は大きいですが、いつまでも悲しんでばかりはいられません。他人と過去は変えられませんが、自分と未来へと続く地図は、あなたの心次第で変えることができます。

部活動は人生の勝利者をつくるところです。社会に出れば思い通りにならないことはたくさんあります。我慢しなければならないことも山ほどあります。部活動で得た多くの財産や様々な経験を糧に、選手である前に「立派な高校生」として、「立派な人間」として、明るい未来へと力強く歩んでいってほしいと思います。負けるな、頑張れ、三好高生! ずっと、応援しているからね。

